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平 成 ２ ９ 年 第 １ ０ 回 教 育 委 員 会 会 議 録

招集年月日 平成２９年７月４日

招 集 場 所 日南町役場第第３会議室

開 会 午前９時３０分 教育長宣告

出 席 委 員 丸山教育長 福田教育委員 須田教育委員 中村教育委員 長谷川教育委員

欠 席 委 員

報告事項 別紙資料による

○事業報告 ○事業予定

・ 6/6 第９回教育委員会 ・ 7/4 第１０回教育委員会

・ 6/9 学校教育推進協議会 ・ 7/6 シアトル中学生来町・小中学校交流（～ 7/8）

・ 6/13 ６月定例議会 ・ 7/9 日野郡民体育大会 総合開閉会式

・ 6/19 総合教育会議 ・ 7/10 日南中学校計画訪問

・ 6/22 日南小学校計画訪問 ・ 7/14 鳥取県市町村教育委員会研究協議会

・ 6/22 西部町村いじめ問題対策協議会 定期総会・研究大会

・ 6/23 第５回にちなん文化展（～ 7/9） ・ 7/14 人生学園

・ 6/23 図書館運営協議会 ・ 7/14 台湾中学生来県 中学校と交流

・ 6/25 日南町ＰＴＡソフトバレー大会 ・ 7/20 中国地区市町村教育委員会連合会研修大会

・ 6/27 にちなん町民大学 （～ 7/21）

「日南町の希少植物について」 ・ 7/21 現代作家のクレバス画展（～ 9/17）

・ 6/29 町村教育長会総会・研修会（～ 6/30） ・ 7/21 生涯学習講座「やさしい国語」

・ 6/30 人生学園 ・ 7/23 第４４回富田杯陰陽ソフトテニス大会

・ 7/3 教育懇話会 ・ 7/27 にちなん町民大学

・ 7/3 青少年育成協議会 役員会・総会 「人を引きつける魅力的な直売所とは？」

・ 7/28 日南町教育関係者会

・ 8/9 市町村教育委員研修会

・ 8/15 成人式
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議 事 日 程

議 事 の 経 過

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨

教育長 ただ今から第８回教育委員会を開会いたしますので、ご審議よろしくお願いします。

議事録署名委員は、中村委員です。

日程第１ 教育長 日程第１、議案第２９号平成２８年度決算審査について、監査委員による決算審査及び議会決算特別委

議案第２９号 員会に別紙により提出することについて承認を求めるものです。（※資料により内容説明）

平 成 ２ ８ 年 度 質問ございますでしょうか。これを、監査委員に提出してもよろしいでしょうか。

決 算 審 査 に つ 教育委員 はい。

いて 教育長 ありがとうがざいました。

日程第２ 教育長 日程第２、議案第７号平成２８年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価について、地方教

議案第７号 育行政の組織及び運営に関する法律第２６条に基づく平成２８年度教育に関する事務の管理及び執行状

平 成 ２ ８ 年 度 況の点検評価について、承認を求めるものです。（※資料により内容説明）

教 育 に 関 す る ３月１６日に審議していただきまして、３月２８日に再度訂正を申しあげたところです。その後、５月

事 務 の 管 理 及 の出納閉鎖が終わり、記録が確定した箇所が一箇所だけありますので訂正をさせてください。２５ペー

び 執 行 状 況 の ジ図書館の充実のところです。（※資料により内容説明）ご意見ありますでしょうか。

点 検 評 価 に つ 承認いただけますでしょうか。

いて 教育委員 はい

教育長 ありがとうございました。

日程第３ 教育長 日程第３、議案第３０号平成２９年度教育に関する事務の管理及び執行状況の点検評価について、地方

議案第３０号 教育行政の組織及び運営に関する法律第２６条に基づく平成２９年度教育に関する事務の管理及び執行

平 成 ２ ９ 年 度 状況の点検評価について、承認を求めるものです。本来なら一言一句審議してもらうのが本当ですがこ
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教 育 に 関 す る れまでのものと大きく変えていないのでかいつまんで説明させていただきます。

事 務 の 管 理 及 事務局 （※資料により内容説明）

び 執 行 状 況 の 教育長 最終的には、継続審査にしたいと思いますが、全体で何か質問がございますでしょうか。

点 検 評 価 に つ 教育委員 小・中学校や事務局の人は内容を承知していますか。

いて、 教育長 担当者が作っているのですが、作る途中で学校とも検討をしたり確認をしたりしています。他町では学

識経験者に評価をしてもらっているそうですが、教育委員さんに見てもらってよくわかっていただけれ

ばいいのではないかと思います。また、社会教育の部分は社会教育委員さんにも見ていただいて、評価

をしてもらっています。２９年度も同じ方針で行きたいと思います。１５日には決定をしたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。

教育委員 はい。

教育長 ありがとうございました。

報告・協議 教育長 日南町体育館については、二か月遅れております。早く設計に移りたいところですが、今もいろいろな

ご意見を頂戴しています。それらについて教育委員さんのご意見をお聞きしたいと思います。

事務局 （※資料により内容説明）

教育長 このような状況で現在進めております。７月１２日に中心地域調査特別委員会があり、そこで了解を得

ないと進めない状況になっています。普通でしたら、予算の段階で建設の計画があります。しかし、担

当者はまだ設計業者と個別に話をしていないため、本来、設計士がするような事を自分で考えて行って

います。したがいまして図面もありません。日程について説明します。１１月までに設計を終え、１２

月には工事の入札を行い、１２月の議会で議決をしてもらって、２月末から解体をしたいです。３月末

には本工事に入りたいと考えています。予算は完成までの全体の予算、６億３千万円を組んでおります。

なぜ、来年度分までまとめて予算化をするのかと言うと、来年度予算を審議してもらってから執行する

のでは、今考えている様なスケジュールでは進まないかもしれないからです。今決定してもらっておけ

ば３月からでも建築工事に入れます。次に財源ですが、これまで防災債ということで進んでいました。

しかし、防災債は、耐震補強であれば使えるが、全面改修では該当にならないということで、防災債を

使うことができなくなりました。したがって、過疎対策債を充てるようと話をしているところです。防
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災に関する活用については、長期的に避難することが必要な場合には、使うことができると思います。

構造についてご意見をお聞かせいただきたいと思います。

教育委員 あの土地で全部作れるのか心配です。

教育委員 早く取り掛かった方が良いと思います。

教育委員 耐震の面からしてもこれでいいと思います。

教育長 ありがとうございました。

教育長 プールの飛び込みについて、保護者あてにもこのような文章を出しましたので、教育委員さんにも見て

いただいた方が良いと思います。 （※資料を提示）

よろしいでしょうか。

教育委員 はい

教育長 後援依頼については、資料のとおりです。事後承諾になりますが、承知していただきますようにお願い

します。

教育長 総合戦略の第三者評価委員会が開かれましたので、その報告をします。

事務局 ※資料により内容説明

その他 教育長 中学校におけるいじめや生徒指導に関わる問題については、総合教育会議の後に報告しましたし、小学

校の計画訪問でも申し上げたところです。まだ完全に終結はしていません。教員の指導で行き過ぎたと

ころがあったことについては学校が認めています。この一連の事象には２つの問題がありまして、一つ

はいじめの部分、もう一つは教員の指導の部分です。教員の指導の部分については、県の教育委員会に

保護者と思われる方が通告をされたという情報が日南町の教育委員会にも入っており、それについては

教育委員会で対応しています。県の教育委員会に相談があった内容については、学校が保護者に対して

行き過ぎた指導があったことを認めて説明しており、ほとんどの保護者には理解を得ていますが、県教

委に電話をされた方には、なかなか納得してもらえていません。いじめについては、いじめをした人、
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受けた人、見ていた人等々の保護者との話はだいたい終わりました。子ども同士も理解しあい、問題は

一段落したと把握しています。ただし、一家庭だけ話をしてもらえないところがあります。引き続き中

学校が話をしていく予定です。教育委員会としては事象の内容と指導の結果等を中学校と協議して鳥取

県教育委員会に報告したいと考えています。人権に関わる部分がありますので女の子どもさんの保護者

の方がおられる時に話をして、お互いに理解をしていただいています。最終確認が終わっておりません

ので資料は途中経過です。教育委員さんにはご意見、ご指導をいただければと考えていますのでよろし

くお願いいたします。あわせまして小学校でもいじめと認識した件があり、いじめ防止対策推進委員会

を開催した後に学級懇談会において各家庭で見守ってくださるようにお願いをしています。いじめなの

かからかいなのかわからないが、学校側はいじめと判断して対応を考えられ、終わりかけています。学

校はいじめがゼロではなく、いろいろなことが発生しています。外からいろいろな事が入らないうちに

教えて欲しいと指導しています。

教育委員 小学校の教頭先生からバスに困っていると聞いています。家庭訪問や郡の研究大会があるときは早い時

間に下校をさせないといけません。しかし、１１時のバスで下校させると、欠時が生まれてしまいます。

町は一校統合に伴って、すべての子どもの通学を確保することは当然だと思います。災害時等、命に関

わる時は仕方ないですが、日時がわかっているときはなんとか確保できないのかと思います。議長さん

が「プールにも通えんがな」と議会で言われた事があったと思いますが、もう一回学校の話も聞いても

らって通学バスのことはきちんとして欲しいです。様子を見て考えると言われていますが、いつまで様

子をみるのか。せめて秋のダイヤの改正がある時にしてもらわないといけません。授業時数があれば学

力がつくかはわかりませんが、少なくとも時数を確保しなければいけないでしょう。わたしたちは，そ

ういうところに声をあげないといけないのではないかと思います。

教育委員 統合したのだから責任があると思います。町営バスが空で走っているから恥ずかしいようなことを町議

が言われたそうですが、空で走っても、また１年に１回や２回しか人が乗らなくても、あるっていうこ

とが必要だと思います。

教育委員 困っているのなら教育委員会に言わないといけないと思う。なんでも抱え込んではいけない。

教育長 通学バスの件はまったくそのとおりです。総合教育会議の時に教頭先生が困っていますと言われました。
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ただし、全体のどこで言えば良いのかという相談はありませんでした。だだ空のバスはいけないと思い

ます。第一に町民ですが、子どもも町民です。行政としては、「タクシーが少ないので、日中は高齢者

を優先したい。そのために小型で奥まで入って行きたい。子どもたちには、できるだけ学校に長くいて

勉強してほしい」と言うことです。来年は変えなければいけないが、今はやれるところまでやってほし

いと思っているところです。この件で精神的にまいって休んでいる職員もおります。大変な作業を企画

課もしていますが、その中でダイヤについてはできるだけ教育委員会に沿うようにしてもらっているの

が現状です。なかなか実態が把握できていません。改革をするには大きな力がいるかもしれませんが、

できるだけ学校の予定にかなうように努力をしていきたいと思います。

教育委員 学校はバス会社と共催で子どものバスの乗り降りの仕方とかバスの中での過ごし方の学習をしたいとい

うことで、毎年依頼をされているそうです。しかし、去年はバス会社からは何の返事もなかったそうで

す。企画課を通せばよかったのかもしれませんが、学校とバス会社との風通し自体、良くなかったので

はないかと思います。学校はそういうところを修正しようと動いてこられているようです。

教育長 私もバス会社からそのことを聞き、学校と企画課に伝えています。

教育長 次回の教育委員会開催予定日は、８月１５日（火）１１時００分からでよろしいでしょうか。

教育委員 はい

以上で本会議は終了します。

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。

日南町教育委員会 教育委員


